



Chenilles processionnaires

Communication du service d'urgences vétérinaires (Tel : 3115).

Nous sommes entrés dans la meilleure période de l'année pour lutter contre les chenilles processionnaires et limiter ce fléau dans la région.

Il ne reste que 3 à 4 semaines avant que les chenilles ne quittent leurs cocons et fassent leurs premières victimes parmi les chiens et chats. Chaque année, nous déplorons plusieurs décès ou invalidités liés à ces chenilles.

La lutte contre ces papillons et leurs larves doit être un travail collectif, synergie d'actions municipales et d'initiatives des administrés.

Nous avons regroupé nos principales recommandations sur cette période critique dans un article, alertant sur les mesures à prendre maintenant ! Vous pouvez accéder à cet article en cliquant sur le lien suivant :

[Chenilles processionnaires, 1 mois pour agir maintenant !.](#)